

EXCELSIOR

Junio 30/927.

INSISTENTEMENTE SE RUMORO A YER QUE EL GENERAL A. OBREGON HABIA LLEGADO DE INCOGNITO A MEXICO

Todos los Esfuerzos que se Hicieron Para Localizar al Candidato a la Presidencia de la República en Esta Ciudad Fueron Infructuosos

A las primeras horas de la noche de ayer comenzó a circular el rumor de que el señor general Alvaro Obregón había llegado inesperadamente a esta capital, después de haber estado algunas horas en la ciudad de Guadalajara.

Inmediatamente acudimos a los amigos del divisionario sonorenses, con el objeto de saber si efectivamente había llegado a México, y aunque no obtuvimos ninguna respuesta satisfactoria, negamos a la conclusión de que el general Obregón se detuvo en un lugar del camino, tal vez con el propósito de iniciar su campaña política.

El rumor de que se hallaba en México se fundaba en que había llegado el carro especial en que hizo el viaje desde Cajeme a Guadalajara; habiendo averiguado que hasta esta capital solamente llegó, a bordo de dicho coche, la señora Rita Otaduy de Torreblanca, esposa del señor Enrique Torreblanca, secretario particular del general Obregón.

Las personas a quienes entrevistamos nos manifestaron que no habían recibido noticia del probable arribo del ex Presidente, y no aceptaban la idea de que hubiese llegado de incógnito, como se rumoraba, puesto que de todos modos lo hubieran sabido.